



Pilules et tabac : un cocktail explosif !

Rubrique : actualités - Date : mardi 13 juin 2006

MADAME FIGARO répond aux questions que se posent ses lectrices sur les effets des pilules contraceptives et des traitements substitutifs. A la question « fumer ou prendre la pilule il faut choisir », les Pr René Frydman, gynécologue et Philippe Bouchard, endocrinologue répondent « tout dépend », sachant que « la pilule est effectivement déconseillée aux fumeuses mais seulement à partir de 35 ans car le risque cardio-vasculaire devient alors réel » alors que « chez les femmes plus jeunes il est très faible ». Les spécialistes précisent que néanmoins « le tabac reste un danger public pour tout le monde ».